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Für	einen	einladenden	Bahnhof	in	Pullach:	
Bahnhofsgebäude	sanieren	und	nutzen	–	Bahnhofswiese	erhalten	
	
Der	Pullacher	S-Bahnhof	ist	das	Entrée	unserer	Gemeinde.	Leider	kein	schönes.	Obwohl	sich	das	
Gebäude	seit	vielen	Jahren	im	Besitz	der	Gemeinde	befindet,	ist	hier	außer	den	nötigsten	
Instandhaltungsmaßnahmen	nichts	passiert.	
	
Wir	von	der	WIP	haben	einen	Plan	für	das	Bahnhofsgebäude:	
	

• Wir	wollen	einen	einladenden,	lebenswerten	Bereich	rund	um	den	S-Bahnhof	Pullach	
schaffen.	

• Das	Bahnhofsgebäude	soll	saniert	werden	und	dann	z.	B.	für	einen	Bio-Supermarkt	
genutzt	werden.	

• Die	Bahnhofswiese	soll	als	bienenfreundliche	Grünfläche	erhalten	und	von	Bebauung	
freigehalten	werden.	
	

Von	diesen	Maßnahmen	würden	alle	Pullacherinnen	und	Pullacher	profitieren,	die	die	S-Bahn	
nutzen,	auch	die	einpendelnden	SchülerInnen	und	Berufstätigen	sowie	unsere	Gäste	aus	aller	Welt,	
die	z.	B.	in	der	Jugendherberge	Burg	Schwaneck	wohnen.	

Reinhard	Vennekold	
1.	Vorsitzender	
im	Namen	des	Vorstands	und	der	Gemeinderäte		
der	WIP	–	Wir	in	Pullach	e.V.	

	

	


